



## Confidencial

### Reconocimiento internacional a Guillermo Valls

La designación del magistrado **Guillermo Valls Esponda** como secretario ejecutivo de la Asociación Iberoamericana de Tribunales de Justicia Fiscal o Administrativa es todo un reconocimiento a su capacidad y liderazgo. Fue elegido por unanimidad en una sesión virtual el 12 de febrero. Desde esta nueva responsabilidad, deberá coordinar tareas administrativas y operativas, entre muchas otras. La AITFA, creada en 1996, agrupa a tribunales fiscales y administrativos de diversos países iberoamericanos. En ese contexto, el nombramiento de un magistrado mexicano se interpreta como un respaldo al papel del Tribunal Federal de Justicia Administrativa y de México en la construcción de estándares y buenas prácticas regionales en la materia.

### México: la menor tasa de desempleo de la OCDE

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) dio a conocer las cifras de la tasa de desempleo más recientes, de todos sus países integrantes. No fue sorpresa que los dos países con la menor tasa de desempleo en el organismo hayan sido México y Japón con un nivel de 2.6 por ciento de la población económicamente activa, frente a un promedio que prácticamente lo duplica, de 5 por ciento para el organismo. No puede soslayarse que algunos países europeos e incluso de América Latina prácticamente duplican este nivel. No se pueden perder de vista estos resultados cuando se analiza el entorno del país.

### La embajada que Marx rechazó

Indignación fue la que provocó la confesión de **Mario Delgado**, secretario de Educación, de que a Marx Arriaga se le ofreció una embajada en Latinoamérica, se dice que Costa Rica, para que aceptara

dejar la dirección de Materiales Educativos. La revelación sin pudor generó críticas de por qué el titular de la SEP andaba ofreciendo representaciones diplomáticas pero, sobre todo, por qué se seguían usando los cargos en el servicio exterior como monedas de cambio en un claro uso político de la diplomacia.

### Ignoran agresión a Alessandra

El viernes pasado la alcaldesa en Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, sufrió una agresión a golpes por parte de comerciantes ambulantes, afines a la '4T', a quienes intentó retirar por invadir la vía pública. Hasta ayer, 48 horas después de la golpiza, ninguna autoridad de Ciudad de México se había pronunciado al respecto. Ni la jefa de Gobierno Clara Brugada, ni el secretario de Gobierno, César Cravioto. En la campaña, Alessandra sufrió un atentado, el oficialismo no le creyó, al grado que, aunque se inició la investigación, nunca se le trató como víctima, al contrario, la veían como presunta responsable de un supuesto montaje.

### FDN, ¿cartuchos quemados?

Fuertes críticas hubo en San Lázaro desde Morena y PT, por la insistencia de integrantes del Frente Democrático Nacional de que "no somos y no respondemos a ningún partido político", cuando acudieron con la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López Rabadán**. Y es que, nos aseguran, firmantes como Jesús Ortega, Guadalupe Acosta, Demetrio Sodi, Gustavo Madero, entre otros, "no son más que cartuchos quemados" que "simulan un nuevo rostro de la política", pero que vienen ya de otros partidos.

### Fracasa cadena humana

La cadena humana en contra de la reforma electoral que convocó el grupo Resistencia Civil Activa y Pacífica resultó un rotundo fracaso. Apenas 50 personas se congregaron en las calles para protestar en contra de la intención de la presidenta Sheinbaum de reformar el sistema electoral, lo que despierta dos preguntas: ¿la reforma electoral no es una preocupación del ciudadano de a pie? y ¿la oposición no ha encontrado la forma de concientizar a los ciudadanos de lo que está en juego?